

MADEIRA

La Perla del Atlántico

Madeira es una isla única obsequiada con un paisaje volcánico de proporciones grandiosas, acantilados vertiginosos y estructuras geológicas espectaculares. La isla es la cúspide de un enorme volcán que se levanta sobre las profundidades abisales del Atlántico, formando un archipiélago subtropical cubierto de vegetación exuberante, lleno de endemismos y especies únicas. Para los amantes de la naturaleza Madeira es un verdadero paraíso, con una biodiversidad más propia de un paraíso tropical que de una isla del Atlántico central. Y para los amantes de la historia, las tradiciones y formas de vida ancestrales, esta isla es una ventana abierta a una sociedad en muchos aspectos anclada en el pasado. Como todos los lugares aislados, ha conservado una tradición cultural única, llena de particularidades locales ligadas tanto con el mar como con las montañas. Lejos del desarrollo acelerado de otras islas del Atlántico, Madeira ha sabido integrar armónicamente el patrimonio histórico, el desarrollo turístico y el medio natural, conservando suficientes espacios de singular interés como para ser declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Si nos acompañas volaremos a Funchal y nos instalaremos confortablemente en la capital de la isla. Y desde allí, exploraremos las costas orientales y occidentales de Madeira, pasearemos por pueblecitos tradicionales, subiremos a los pasos más elevados, entraremos en bosques tropicales, nos asomaremos a acantilados vertiginosos, pasearemos por las famosas levadas y casi a dos mil metros sobre el nivel del mar descubriremos los paisajes más espectaculares de la isla.

SALIDA 4 de diciembre de 2023



1er Día. Volamos a Madeira.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona donde encontraremos el guía de Eurovacances que nos acompañará durante todo el viaje. Volaremos a Lisboa y conectaremos con el vuelo a Funchal. Cuando lleguemos iremos a almorzar y por la tarde visitaremos Funchal a pie. Durante el recorrido pasaremos por la ciudad antigua, entraremos en la Catedral y visitaremos el mercado de frutas y verduras. Al finalizar la visita nos instalaremos en un buen hotel de Funchal donde pasaremos todas las noches del viaje. Cena en el hotel.

2º Día. Madeira – Monte – Curral das Freiras – Funchal.

Desayuno en el hotel. Empezaremos el día subiendo al barrio de Monte, donde visitaremos su conocido Jardín Tropical que nos permitirá conocer la exuberante flora de la isla. A continuación veremos la Iglesia de Nuestra Señora del Monte y regresaremos al centro de la ciudad en la tradicional bajada en cestas, sin lugar a dudas una experiencia inolvidable. Más tarde saldremos en nuestro autocar hasta el mirador de Eira do Serrado para disfrutar de la panorámica de Curral das Freiras, un antiguo volcán inactivo. Almuerzo. Por la tarde nos acercaremos al mirador de Pico dos Barcelos, desde el que se obtiene una magnífica vista panorámica de la bahía de Funchal. Terminaremos el día conociendo una de las bodegas que elaboran el conocido vino de Madeira. Finalmente regresaremos al hotel para cenar y descansar.

3er Día. Madeira – Pico de Arieiro – Cabo Girao – Camara dos Lobos.

Después del desayuno empezaremos el recorrido panorámico por la carretera que sube al Pico de Arieiro, el tercer pico más alto de la isla con 1.818m de altitud. Durante el ascenso notaremos cómo la vegetación cambia progresivamente, desde el verdor y exuberancia subtropical de las cotas más bajas hasta los prados alpinos de las cotas más altas. Disfrutaremos de sus espectaculares vistas y después nos acercaremos a los acantilados de Cabo Girão, que con sus 580m de caída vertical son los segundos más altos de Europa. Disfrutaremos de las impresionantes vistas de la costa de la isla desde este mirador privilegiado y después iremos a almorzar a Câmara do Lobos. Por la tarde pasaremos por este pintoresco puerto de pescadores protegido por dos acantilados volcánicos. Cuando acabemos regresaremos a Funchal para cenar y descansar.

4º Día. Madeira – excursión en 4x4 al oeste de la isla.

Desayunaremos en el hotel y empezaremos una excursión en 4x4 para explorar la mitad oeste de la isla. Durante el recorrido pasaremos por la llamada Serra d'Água, y a través de pistas de tierra subiremos hasta la meseta de Paúl da Serra, nos acercaremos a las instalaciones forestales de Fanal, desde donde comienzan varios senderos, nos detendremos en el mirador de Ribera de Janela y finalmente llegaremos a Puerto Moniz, en el extremo noroeste de Madeira. Almuerzo. Por la tarde recorreremos la costa norte hasta São Vicente. Nos detendremos para descubrir el laberinto de calles del centro histórico y finalmente regresaremos a nuestro hotel de Funchal para cenar y descansar.

5º Día. Madeira – Levada dos Balcoes – Santana.

Tras desayunar en el hotel saldremos dirección este donde realizaremos una primera parada en la piscifactoría de truchas de río de Ribeiro Frío. Aquí empezaremos un sencillo paseo por la Levada dos Balcões hasta el espectacular mirador de Balcões, desde donde se disfruta de vistas espectaculares desde el valle de Ametade hasta la Penha de Ágila. Seguidamente continuaremos hasta la población de Santana para ver las casas tradicionales de Madeira, construidas con madera y techo de paja. Almuerzo. Por la tarde iremos hasta el pueblo de Machico, situado en el lugar donde en 1419 llegaron los descubridores de la isla. Regresaremos al hotel y esta noche saldremos a cenar a un restaurante local.

6º Día. Volvemos a Barcelona.

Desayunaremos en el hotel y haremos el recorrido que nos separa de la espectacular Ponta de São Lourenço, donde realizaremos una caminata para ver los impresionantes acantilados del extremo este de la isla. A continuación nos acercaremos hasta Canichal, el último puerto ballenero del sur de Europa hasta que en 1981 se detuvo la cacería. Visitaremos el Museo de la Ballena, almorzaremos y después nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo a Lisboa, donde conectaremos con el vuelo a Barcelona. Tras aterrizar en el aeropuerto de El Prat daremos por terminado el viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

2.325.- € (IVA incluido)

SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

295.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos con la compañía de línea regular TAP, clase turista • Hotel-quinta de 5***** en Funchal • Pensión completa durante todo el viaje • Servicio de maleteros en el hotel • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje • Recorrido panorámico con Pico do Barcelos, Curral das Freiras y Eira do Serrado • Visita de Monte y bajada en cestas • Visita a pie de Funchal • Visita de Camara de Lobos y de Cabo Girão • Subida a Pico de Arieiro • Recorrido en 4x4 por la costa oeste de la isla, con paradas en Paúl da Serra, Farola, Ribera de Janela, Porto Moniz y São Vicente • Paseo por la Levada dos Balcões en Ribeiro Frío • Visita de Santana, Machico y Ponta de São Lourenço • Seguro de asistencia en viaje

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.